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Ein  auch von mir !.
Auch ich bin seid ca. 95 auf Apple, was die (Hardware)Entwicklung angeht bin auch der
Meinung das die einen falschen Weg einschlagen.
Allerdings wenn es um das OS geht, bietet es (fast) alle Software die Linux/BSD u. die
Opensource Gemeinde zu bieten hat (od. man kompeliert selbst)
& (fast) alle kommerzielle Software die f. Windows erhaeltlich ist.
Ausserdem bekommt man ein solides Unix-aehnliches OS mit einer netten 
(funktionierenden GUI).
Diese Eigenschaften machen es fuer mich zum feinsten OS.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/12693-appleuser-und-kritiker-aus-dem-
ruhrgebiet/?postID=92108#post92108
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